


｢穰三而可今後の道路行政についての意見・提案

①道路行政全般について改善すべき点、要望や提案など 埼玉県児玉郡美里町

道路行政全般についての要望

道路は経済活動の根幹であり、国民生活を支える重要な社会資本であります。

一方、厳しい財政状況の続くなか人ロ減少・超高齢社会の至り来を間近に迎え、豊かで活力のある成熟社会の実現に向けた取り組みが必要となってい

ます。

このような社会情勢の変革を的確に捉え、今後はこれまで以上に効率的で効果的な道路整備が必要であると考えます。

●重点化を進める上で特に優先度の高い政策

国土の均衡ある発展や防災に対する脆弱性を改善するため、拠点都市間を結ぶ高規格幹線道路から、地先までのアクセスを確保する市町村道までが

－体として機能する、道路ネットワークの構築を最重点に進めることが必要と考えます。

●効率化を徹底的に進める上で重視すべきこと

これまで蓄積された道路ストックを徹底的に活用し、いかにその価値を高めるかという視点が重要であり、それぞれの道路が期待される機能を十分

発揮できるよう取り組むことを最も重視すべきと考えます。

●その他、道路政策や道路の整備・管理全般に関すること

地域の活性化やまちづくりの観点からも、高速道路など既存の道路ストックの有効活用を図ることが重要であり、特にコスト面でも有利なスマート

インターの積極的な導入を期待します。

また、達成すべきサービス水準とそのために必要となる事業を明確化するため、地域の状況に応じた道路の規格や構造を柔軟に設定できるよう配慮

することが重要と考えます。

さらに、補助金制度については地方の創意工夫により柔軟にかつ効果的に活用できるよう、さらなる支援や改善が必要であると思います。



このような事を踏まえ、次のような提案をします。

①補助事業における補助金額率の弓|上げを要望します。

②補助事業における採択基準の緩和を要望します。

③維持修繕事業の補助についても検討されるよう要望します。



同睾三面可今後の道路行政についての意見・提案

②－１地域の現状と抱える課題 埼玉県児玉郡美里町

○現状

限られた財源のもと、効率的かつ効果的な道路整備を図るため工事を行って

いるが、既設道路について補修や修繕費用が増大しており十分な維持修繕が出

来ない。

○課題

保

厳しい財政状況の中道路整備を着実に進めるための効率的な財源の確

。



｢穰三です可今後の道路行政についての意見・提案

②－２地域の目指すべき将来像 埼玉県児玉郡美里町

住民の生活利便上の向上、地域の活性化、広域的な交流促進に向け、高速道路へのアクセス機能の強化、幹線道路と生活道路の体系的な整備を促進する。

また、生活道路を中心に道路緑化や修景整備を進め、歩行者にとって楽しい道づくりを検討します。






